
Чрезвычайный  и  Полномочный
Посол  Китайской  Народной
Республики  в  Республике
Беларусь Се Сяоюн продолжает
знакомство  с  потенциалом
Гомельщины

Второй  день  пребывания  китайской  делегации  был  отмечен
посещением СЭЗ «Гомель-Ратон» и предприятия «Алкопак».
Гости  ознакомились  с  преференциальным  режимом  свободной
экономической зоны, технологическими процессами предприятий-
резидентов, условиями ведения бизнеса. Обсуждалась возможность
создания  на  территории  СЭЗ  «Гомель-Ратон»  совместных
предприятий,  в  том  числе  с  китайским  капиталом.  Се  Сяоюн
отметил, что льготные условия являются хорошей основой для
дальнейшего  взаимовыгодного  сотрудничества.  Он  выразил
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уверенность  в  том,  что  в  скором  времени  ряд  китайских
предприятий пополнит число резидентов свободной экономической
зоны «Гомель-Ратон».
Более 20 лет взаимодействует с китайской стороной компания
«Алкопак».  Первым  китайским  оборудованием,  используемым  в
производстве,  стали  термопластавтоматы,  в  дальнейшем
предприятие  перешло  на  пресс-формы  и  линии  сборки  из
Поднебесной.
Представителей  китайской  делегации  ознакомили  с  новым
комплексом по выпуску изделий медицинского назначения, который
начал свою работу в декабре 2023 года.
Первые шаги в этом направлении предпринимались еще в 2014
году, а в 2018 был реализован пилотный проект.
– Я просто удивлен вашему ассортименту и высокому качеству.
Хочу  отметить,  меня  безумно  радует  тот  факт,  что  вы
поддерживаете  очень  дружественные  отношения  с  китайскими
предприятиями.  Надеюсь,  что  наше  сотрудничество  получит
дальнейшее развитие, – отметил посол.
gomel-region.by

На  аппаратном  совещании
облисполкома обсудили вопросы
заготовки кормов и наведения
порядка на земле
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Председатель облисполкома Иван Крупко акцентировал внимание на
более  активном  сносе  пустующих  объектов  и  вовлечении
освободившихся  участков  в  хозяйственный  оборот.
Кормам в пленке дожди не страшны
В шести районах области за выходные дни провели детальнейшую
проверку кормозаготовительных работ в хозяйствах. Это в целом
дало понять наши слабые места. Подтягивать необходимо качество
обустройства траншей для кормов, практически повсеместно. И
обеспечивать  стопроцентную  загрузку  прессов-обмотчиков,  где
возможно  –  и  выше  100%.  Дожди  не  должны  сгубить  то,  что
заготовлено, а погода, было замечено, меняется чуть ли ни
каждый час. Корма должны попадать в пленку самым оперативным
образом.
Кроме  того,  губернатор  поручил  активизировать  работу  по
перезалужению полей. Их надо завершить к началу третьей декады
июня.
Ждем большей отдачи
Рассмотрели  тему  благоустройства  и  наведения  порядка.
Коснулись  борьбы  с  борщевиком  Сосновского.  Наиболее
эффективным способом признан комбинированный – механический и
химический.  Успехи  есть,  но  искоренить  опасный  инвазив
полностью пока не получается. В Кормянском и Буда-Кошелевском
районах недавно выявили новые очаги произрастания борщевика.



Еще одно растение-захватчик – золотарник канадский. До сих пор
не  приступили  к  борьбе  с  ним  Наровлянском,  Речицком,
Хойникском районах, там срочно нужно ускорить эту работу.
Разобрали вопрос сноса ветхих построек и вовлечение земли в
хозоборот. 179 объектов с января по май снесено, это 30% к
годовому плану. Обозначены четкие сроки сноса строений – до 1
октября, аварийных – до 1 июля. Большей отдачи в решении этой
проблемы ждут в Жлобинском, Кормянском, Лоевском, Октябрьском,
ряде других районов. Для этих целей можно и нужно привлекать
предприятия, организации, а также службы МЧС (совмещать снос с
учениями).  Глава  области  напомнил,  что  избавление  от
заброшенных зданий не только вопрос наведения порядка, но и
безопасности граждан.
Поручение губернатора:
Председателям райисполкомов, службам АПК – ускорить работу по
перезалужению полей.
gomel-region.by

Молодой  специалист  Степан
Поляков из КСУП «Урицкое» — о
своей профессии
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В  рамках  проекта  районной  газеты  «Маяк»  «Рабочий?  Класс!»
публикуются  материалы  о  специальностях,  востребованных  в
сельском хозяйстве, промышленности и в других сферах. Более
года в отрасли животноводства КСУП «Урицкое» работает молодой
специалист Степан Поляков.

После  окончания  Урицкой  средней  школы  юноша  сразу  решил
связать  свою  профессиональную  жизнь  с  сельским  хозяйством.
Поэтому  по  целевому  направлению  от  местного  хозяйства  в
Речицком  государственном  аграрном  колледже  получил
специальность  ветеринарного  фельдшера.

— Но фактически исполняю обязанности ветеринарного врача в
двух  подразделениях  «Урицкого»  в  Старой  Белице  —  молочно-
товарных комплексе и ферме, — рассказывает Степан. — Работа
очень нравится прежде всего тем, что таким образом приобретаю
богатый  опыт  в  проведении  профилактических  и  лечебных
мероприятий.

В  обязанности  ветеринарной  службы  сельхозпредприятия  входит



многое. Ведь она охватывает все поголовье крупного рогатого
скота — от момента появления на свет телят до лечения взрослых
животных. В целом на ферме и комплексе содержатся около двух
тысяч коров, из них дойное стадо составляет немногим более 1,2
тысячи.

— Провожу контроль кормления, загонки коров на дойку, выпойки
телят,  вакцинацию,  выдаю  витамины  и  многое  другое,  —
перечислил  Степан  часть  своих  обязанностей.  —  Если  нужна
консультация,  обращаюсь  к  коллегам  в  «Урицком».  А  с
одногруппниками,  с  которыми  оканчивал  колледж,  делимся
интересными  и  сложными  случаями  в  ветеринарной  практике,
рассказываем о примененных методах лечения.

От  уровня  ветеринарного  сопровождения  животных,  тщательного
выполнения всех технологических требований при содержании и
дойке  (в  хозяйстве  она  трехразовая  в  сутки)  зависят  и
результаты.

— Есть и рекордсменки, от которых за одну дойку получают до 25
килограммов молока, — говорит молодой специалист. — Так что у
нас есть резервы для улучшения производственных показателей, в
первую очередь получения более качественного молока — сорта
экстра.

Степан  Поляков  также  отметил,  что  согласно  коллективному
договору  он  получает  положенные  выплаты  как  молодой
специалист,  а  во  время  учебы  по  целевому  направлению  ему
платили дополнительную стипендию от сельхозпредприятия.

Останавливаться на достигнутом молодой человек не собирается,
поэтому планирует повышать профессиональный уровень и далее:

— Работа в «Урицком» дала мне очень многое. Я понял, что
сделал правильный выбор профессионального пути, а за время
исполнения  обязанностей  ветврача  получил  определенный
практический опыт. Это также укрепило мое намерение получить
высшее образование.



sozhnews.by

Клубнично-малиновое  ЛПХ  в
Михальках

Найти дело по душе можно и в глубинке. Главное — проявить
инициативу.  Молодые  супруги  Олег  и  Дарья  Лобочёвы  из
агрогородка  Михальки  занялись  развитием  личного  подсобного
хозяйства  в  необычном  для  этих  мест  направлении:  они
выращивают  раннюю  клубнику  и  малину.

Подробнее: sozhnews.by
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В Лопатино многодетная семья
разводит павлинов

Житель  Лопатино  Дмитрий  Щербаков  долго  мечтал  иметь  на
собственном  подворье  непривычных  для  наших  широт  птиц  —
павлинов. И несколько лет назад купил парочку: красавца с
шикарным  сине-зеленым  хвостом,  который  все  время  норовит
понравиться своей подружке.

— В прошлом году, к сожалению, вывести птенцов не удалось.
Самка яйца не высиживает, поэтому пробовал подкладывать их
другим  птицам,  но  безрезультатно,  —  рассказывает  Дмитрий
Леонидович.  —  Например,  индюк,  улучив  момент,  уничтожил
«чужаков», которых высиживала его подруга вместе со своими
будущими птенцами.
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В этом году, учтя все ошибки, сельчанин использовал инкубатор,
и  уже  появились  на  свет  несколько  маленьких  павлинов.  По
словам сельчанина, за лето самка павлина может снести до 30
яиц, из которых через 27 дней при поддержании определенной
температуры и влажности появляются птенцы.

Читайте : sozhnews.by
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Строительство  машин,  жилья,
ферм.  Какие  перспективы
сотрудничества  Беларуси  и
Казахстана

Беларусь  и  Казахстан  стали  открывать  больше  совместных
производств, а также прорабатывают возможности сотрудничества
в  сфере  строительства  молочно-товарных  ферм  и  жилищного
строительства. Об этом в эфире телеканала «Беларусь 1» сообщил
Чрезвычайный  и  Полномочный  Посол  Беларуси  в  Республике
Казахстан Павел Утюпин, передает БЕЛТА.
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Колка  дров,  рыбная  ловля,
музей  под  открытым  небом  и
файер-шоу  –  третий
фестивальный день в Гродно
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В Гродно состоялся XIV Республиканский фестиваль национальных культур

На  19  национальных  подворьях,  которые  расположились  в
исторической части города, показали свои традиции, творчество,
народные кухни представители 36 национальностей. Здесь, как
всегда,  звучали  народные  песни,  музыка,  стихи,  выступили
танцевальные коллективы, показали семейные обряды.

Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  направил  приветствие
участникам  и  гостям  XIV  Республиканского  фестиваля
национальных  культур.  Об  этом  БЕЛТА  сообщили  в  пресс-
службе  белорусского  лидера.

«Это красочное событие стало неотъемлемой частью культурной
жизни  нашего  государства,  —  говорится  в  приветствии.  —
Благодаря  такому  знаковому  международному  проекту  мы  имеем
уникальную  возможность  наблюдать  за  созвездием  талантов
представителей  разных  национальностей  и  вероисповеданий,
которые проживают в мире и согласии на белорусской земле».

Фестиваль,  по  словам  Президента,  является  еще  одним
свидетельством того, что Беларусь всегда открыта для людей
доброй воли.
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Символично, что мероприятие проходит в знаменательный год 80-
летия освобождения Беларуси от немецко-фашистских захватчиков,
заметил  глава  государства.  В  рядах  белорусских  партизан  и
подпольщиков, не жалея своих жизней, вели героическую борьбу с
врагом представители более 70 наций и народностей.

«Удивительная атмосфера этого праздника содействует укреплению
дружественных  связей,  служит  символом  единения  и  духовного
богатства народов», — подчеркнул белорусский лидер.

Александр  Лукашенко  пожелал  участникам  и  гостям  фестиваля
душевного  тепла,  счастья  и  здоровья:  «Пусть  любовь  к
искусству, гордость за свою культуру помогают достигать новых
вершин»











«Быть  счастливым  человеком»:
на концерте областного Центра
инклюзивной  культуры  побывал
губернатор Иван Крупко

https://gomelisp.gov.by/byt-schastlivym-chelovekom-na-koncerte-oblastnogo-centra-inkljuzivnoj-kultury-pobyval-gubernator-ivan-krupko/
https://gomelisp.gov.by/byt-schastlivym-chelovekom-na-koncerte-oblastnogo-centra-inkljuzivnoj-kultury-pobyval-gubernator-ivan-krupko/
https://gomelisp.gov.by/byt-schastlivym-chelovekom-na-koncerte-oblastnogo-centra-inkljuzivnoj-kultury-pobyval-gubernator-ivan-krupko/
https://gomelisp.gov.by/byt-schastlivym-chelovekom-na-koncerte-oblastnogo-centra-inkljuzivnoj-kultury-pobyval-gubernator-ivan-krupko/


Неделю  назад,  когда  председатель  облисполкома  Иван  Крупко
подарил Центру инклюзивной культуры новый микроавтобус, ребята
пригласили его на свой концерт.
Губернатор  пообещал  прийти  –  и  сегодня  обещание  сдержал.
Вместе  с  главой  региона  на  концерт  пришли  руководители
предприятий. Для гостей провели экскурсию по областным центрам
инклюзивной культуры и олимпийского резерва по паралимпийским
и дефлимпийским видам спорта.
Подробнее gomel-region.by

https://gomel-region.by/ru/society-ru/view/byt-schastlivym-chelovekom-na-kontserte-oblastnogo-tsentra-inkljuzivnoj-kultury-pobyval-gubernator-ivan-49950-2024/






Посол  Пакистана  о  фестивале
культур  в  Гродно:  общими
усилиями будем сохранять мир
во всем мире
О значении фестиваля национальных культур в Гродно, а также о
значении дружбы между народами и странами перед пополнением
Аллеи дружбы в Гродно в рамках фестиваля национальных культур
рассказал  журналистам  Чрезвычайный  и  Полномочный  Посол
Исламской  Республики  Пакистан  в  Республике  Беларусь  Саджад
Хайдер Хан, передает корреспондент БЕЛТА.

Посол обратил внимание на то, что между Пакистаном и Беларусью
больше общего, чем многие думают. Он отметил гостеприимство,
любовь  к  музыке  и  танцам,  а  также  уважение  к  старшему
поколению,  членам  семьи.

«Дружба и мир. Для того, чтобы люди могли дружить, нужен мир.
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Для того, чтобы сохранять мир, нужно дружить. Несмотря на то,
что сейчас все мы переживаем не очень простые времена, я знаю,
что  жители  наших  обеих  стран  прикладывают  усилия,  чтобы
сохранять  мир  на  территории  наших  стран.  Вы  знаете,  что
Пакистан граничит с Афганистаном, где на протяжении 40 лет уже
идут боевые действия, и это соседство, конечно, не является
положительным  фактором,  и  жителям  Пакистана  тоже  пришлось
через многое пройти, но будем надеяться (и я знаю, что жители
Беларуси очень дружелюбные и миролюбивые люди), что общими
усилиями  мы  будем  не  только  сохранять  мир  в  наших  обеих
странах, но и помогать сохранять этот мир во всем мире», —
резюмировал Саджад Хайдер Хан.

Минский  часовой  завод  в  I
квартале  нарастил  объем
производства  продукции  на
60,5%
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Министр промышленности Александр Рогожник на Минском часовом
заводе  ознакомился  с  планами  по  освоению  новых  видов
продукции. Об этом сообщили БЕЛТА в пресс-службе Минпрома.

Основанный  в  1953  году,  сегодня  Минский  часовой  завод
представляет собой единственное в Беларуси и одно из немногих
предприятий  советской  часовой  промышленности,  сохранившее
полный цикл производства механических часов. Министр побывал
на участке механической обработки, где ознакомился с процессом
изготовления  корпусных  деталей  и  деталей  непрофильной
продукции (фрезерная и токарная обработка на станках ЧПУ),
ознакомился  с  работой  участков  лазерной  гравировки,
аэрографии, печати циферблатов. Кроме того, Александр Рогожник
посетил  участок  сборки,  где  осуществляется  ручная  сборка
механических и кварцевых часов, в том числе часов-будильников
и настенных часов. В Музее часового дела министру на примере
старинных  экспонатов  продемонстрировали  историю  завода,  в
фирменном магазине — новые лимитированные коллекции и часы из
постоянного портфеля.

Первый заместитель директора ОАО «Минский часовой завод» Азат
Маргарян  проинформировал  о  положительной  динамике  работы
предприятия в этом году. За январь — март объем производства

https://www.belta.by/economics/view/minskij-chasovoj-zavod-v-i-kvartale-narastil-objem-proizvodstva-produktsii-na-605-639799-2024/


промышленной продукции в сопоставимых условиях увеличился на
60,5% по сравнению с аналогичным периодом прошлого года.

В  нынешнем  году,  согласно  плану  повышения  эффективности
производства,  предусматривается  создание,  освоение  новой  и
повышение  качества  выпускаемой  продукции.  С  этой  целью
планируется  улучшение  конструкции  изделий,  внедрение  нового
прогрессивного оборудования, капитальный ремонт и модернизация
основных  средств,  совершенствование  управления  планирования
путем  внедрения  программного  обеспечения  (EPR-системы),  а
также  внедрение  новых  и  усовершенствование  действующих
технологических процессов.

Александр Рогожник отметил важность сохранения и развития в
стране производства приборов времени. Для дальнейшего развития
в  Беларуси  часовой  промышленности  он  поручил  руководству
предприятия продолжать работу по освоению новых технологий,
внедрению  современных  технологических  процессов  с  целью
выпуска продукции, удовлетворяющей спрос покупателей во всех
сегментах и направлениях

Инновации  и  защита:
возрастает  роль  центров
кибербезопасности  в  эпоху
растущих угроз
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Создание  и  развитие  центров  кибербезопасности  стали
неотъемлемой  частью  современной  стратегии  информационной
защиты.  На  этом  сделал  акцент  начальник  центра
кибербезопасности МТС Кирилл Субоч во время выступления на VII
Белорусском ИКТ саммите, который прошел в рамках юбилейного
форума ТИБО.

Руководитель  центра  кибербезопасности  компании  МТС  отметил
значительное увеличение числа кибератак и рост изощренности
вредоносных  программ.  Эти  угрозы  особенно  опасны  для
критически  важной  инфраструктуры,  включая  энергетические
системы, транспорт и финансовые учреждения.

БЕЛТА

https://www.belta.by/tech/view/innovatsii-i-zaschita-vozrastaet-rol-tsentrov-kiberbezopasnosti-v-epohu-rastuschih-ugroz-639785-2024/


Азербайджан  более  чем  в  4
раза  увеличил  импорт  через
БУТБ

Общая сумма сделок, заключенных азербайджанскими импортерами
на  Белорусской  универсальной  товарной  бирже,  за  январь-май
2024 года составила $47,4 млн, что в 4,4 раза больше, чем за
аналогичный  период  2023  года.  Об  этом  рассказал  начальник
управления  внешнеэкономической  деятельности  БУТБ  Александр
Башлий  во  время  Белорусско-азербайджанского  бизнес-форума,
который прошел 7 июня в Минске, сообщили БЕЛТА в пресс-службе
БУТБ.
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